



Im Glanz der Vergangenheit: Ruine eines altbabylonischen Stufenturms.

Babylon war in den drei Jahrtausenden v. Chr. ein weltbeherrschendes Reich und die Stätte einer großen und glänzenden Kultur. Hier herrschte unter vielen andern großen Königen Nebukadnezar, dessen Macht von der Grenze Persiens bis Ägypten reichte. Viele besiegte und unterjochte Völker dienten Babylon als Sklaven, als Krieger und Bauern, als Künstler und Forscher. — In der Bauart glich auch der Turm von Babylon diesem Stufenturm.

Im  
**Glanze der Vergangenheit**

Stätten, denen die Menschheitserinnerung nachträumt.

**D**ie Forscherlust allein ist es nicht, die den Menschen treibt, in der ewig sich erneuernden Landschaft die Spur des Gewesenen zu suchen. Er läßt

es sich an den Bergen und Tälern rundum und dem Himmel darüber nicht genügen, sein Herz verlangt nach mehr, nach einem tieferen Sinn, einer Be-